## **Projet Innovation**

## **MHCS**

Mercredi 15 mai marquait la fin de longs mois de travail et le début d'une nouvelle aventure pour les étudiants de l'ESI Reims Ecole Nationale Supérieure d'Ingénieurs de Reims, chargés de proposer de futurs packagings pour les bouteilles de Champagne des maisons prestigieuses MHCS!

C'est au Cellier Saint Pétersbourg, aux Crayères, que durant toute une après-midi, ils ont pu exposer le fruit de leur labeur.

Des maquettes et des prototypes innovants, éco-responsables et en lien avec l'histoire des Maisons du groupe MHCS, ont été dévoilés.

Les groupes se sont succédés face à leurs camarades, leurs professeurs ainsi qu'un jury composé d'**Aurélie Petit**, Responsable développement projets NPD Veuve Clicquot et Krug et organisatrice de l'évènement, **Marine d'Amico** (Chef de projets NPD Veuve Clicquot), **Alexandra Bosquet-Gravil** (Responsable développement projets NPD Ruinart) et **Patrice Baraud** (Directeur développement NPD MHCS).

Le temps de la délibération, les étudiants ont eu l'opportunité de découvrir les caves Veuve Clicquot.

C'est à la fin de la visite que l'équipe gagnante fut annoncée par le jury et l'ensemble des participants récompensés.

Un grand merci à la Maison MHCS pour ce merveilleux projet partenarial et cette confiance.

Merci à nos étudiants pour leur investissement et travail!



